

# WE21ジャパンいずみ

リサイクル♥リユース♥リフォーム

## 地雷廃絶に向けてパネル展示開催中！

1月1日、シリア政府軍が発射したクラスター爆弾がイドリブ県サーミンにあるアブドサラマ小学校を破壊、6歳から13歳までの子ども5名を含む9名の市民が犠牲になりました。新年早々、非常に悲しい出来事でした。WE21いずみは、今年度新たに「NPO法人地雷廃絶日本キャンペーン」（以下JCBL）に団体会員での参加と10万円の支援を執行し、現在地雷被害などのパネルを3ショッップで巡回しています。



JCBLは、人道的な立場から対人地雷とクラスター爆弾の廃絶を訴えるNGOです。1997年にノーベル平和賞を受賞した「地雷禁止国際キャンペーン」と、「第2の地雷」と言われるクラスター爆弾の廃絶をめざすNGO ネットワーク「クラスター兵器連合」が2011年に統合して発足し、日本の構成団体として活動しています。



対人地雷は、人間をあえて殺さず、手足をもぎ取るほどの大けがをさせるために設計された兵器で、「悪魔の兵器」と呼ばれています。対人地雷は、一度埋められると戦いが終わった後でもいつまでも残り、敵と味方、兵士と民間人、大人と子どもの区別なく誰でも傷つける脅威を保ち続けます。クラスター爆弾は、親爆弾（コンテナ・入れ物）に数十から数百個の子爆弾が入った爆弾です。このコンテナが航空機から投下されたり、地上の大砲やロケットから発射されて親爆弾が空中で開き、子爆弾がばら撒かれると、サッカー場3面ほどの広い場所が一気に爆撃します。また爆発せずに不発弾として地上に残る子爆弾も多く、それが事実上の「地雷」となって、戦争後も人々を苦しめています。

無差別に多くの市民を巻き込む悪魔の攻撃兵器をこれ以上使わせてはいけません。ショッップ展示のパネルをご覧いただき、クラスター爆弾禁止条約が発効してから10年の節目にあたる今年こそ、一緒にこの残虐兵器の使用を止めていきたいと思ひます。

## パネル展示日程

中田店

2月3日～2月15日

☎045-802-0095

領家店

2月17日～2月29日

☎045-813-7739

萩丸店

3月2日～3月14日

☎045-801-8965

# WEショップだより

2020・春

2020.2.25

WE21ジャパンいずみの3つのショップから日々のエピソードをお伝えします。

## 中田店

“時はすぎても・・・”  
お久しぶりで～す！お元気でしたか？

「えっ……?!」  
幼稚園のお子さんを連れてよく買い物に来ていたお客さまが高校生に成長したお子さんと一緒に来店されてびっくり。お会い出来た喜びもひとしおですが、時の経つのは早いなあと感慨深い一日でした。



## 領家店

近頃、ご提供品のなかには手造りのものも多く見られます。帯や帯締めのリメイクの袋物、お雛様は正絹の着物で作られていて柔らかく、温かい感じがします。このような品々をお持ち下さる方々がいらっしゃるのは嬉しいことです。春らしく華やいだショップにぜひお立ち寄りください。



## 萩丸店

バス停が近いので、バスに乗り遅れたからちょっと見せてね、とおっしゃるお客さまがいらっしやいます。いいものを見つけられた、と喜んで帰られる方。まずい、また乗り遅れちゃう、と慌てて帰られる方。この方々のためにもこのお店があるんだ、とこちらもほっこりさせてもらってます。



## 雑感

近代オリンピックは国際オリンピック委員会が開催する世界的な総合スポーツ大会です。1994年から夏季大会と冬季大会の各大会が4年に1度、夏季大会は西暦で4の倍数の年に開催されます。冬季大会は4の倍数でない偶数の年で2年ずらして開催されるので、2年に1度開催されることとなります。

私が生まれた1964年には東京オリンピックが開催されました。そして今年再び東京でオリンピックが開催されます。今からワクワクしています。オリンピックを目指して日々頑張るすべてのアスリートが最高のパフォーマンスを発揮し、自己ベストを記録出来るように力いっぱいエールを送りたいです。頑張れー  
(松浦)

## 編集後記

9年目の「3・11」がやってきます。今年度も3月の店内募金と3月11日の売り上げをNPO法人ふくしま支援・人と文化ネットワークの「子どもたちの心のリフレッシュ事業」に支援をします。民謡のワークショップを通して保育園を巡り、子どもたちの感性を高めていきたいと思っておりますので、ご支援をお願いします。

発行日 2020年2月25日

発行者 認定NPO法人

WE21ジャパンいずみ

横浜市泉区中田東3-16-4

TEL045-802-0095